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少子化の波は着実に進み，福江中学校の生徒数は，

令和 10 年度にはとうとう 300 人を切ります。この急激

な生徒数の減少は，生徒が生き生きと学校生活を送る

ことに大きな悪影響を及ぼします。特に，学校行事の実

施については顕著です。 

そこで考えたのが，地域と共に創る学校行事です。その第一歩として，本年度は３月９

日実施予定の立志歩行(２年)を「地域と共に創る学校行事」として進めています。今後も、多くの

地域の方の意見を伺いながら話し合いを   進めていきたいと思いますので、御協力お願いします。 

 

地域と共に創る立志歩行に向けて・・・ 
毎週火曜日（13:30～）に，地域コーディネーターと学校ＣＳ（コミュニティ・スクール）担当が渥

盛協働本部（福江中１棟１階）で，ＣＳ会議を行っています。地域の方も気軽に御参加下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

立志歩行の地域ボランティア（交通立ち番）を募集します。 
１月１５日以降に，地域ボランティア（交通立ち番）募集案内を全戸配布します。 

※立志歩行のコースを裏面に掲載しました。 

２月に入ってから，一緒に歩いてくださる地域の方の募集案内や生徒のチェックポ
イント通過時刻のお知らせをします。 
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生徒が頑張ってよかった
と思える応援をしたい。 
 
生活安全部会(齋藤さん) 

チェックポイントでロゲイ
ニング＊に似たことをやって
みてはどう？ 
 
スポーツ文化部会 

(荒木さん) 

＊ロゲイニングとは？ 
オリエンテーリングのように効率的にポイントを回りながら写真を撮るという， 
今，田原市で流行りつつあるニュースポーツです。 

昼食提供のお店募集
は，渥美商工会がし
ますよ。 
 
渥美商工会(森下さん) 

歩行ルート上のＡＥＤ設置
場所を確認する必要があり
ますね。 
 
地域コーディネーター(天野さん) 



 

 


